

Festival sobre **neurociencia y cuidado del cerebro**

La U. de Chile y la U. de Santiago realizarán Neurofest 2024, una feria que busca promover la alfabetización neurocientífica en la comunidad e interiorizarse en los últimos avances relacionados con el funcionamiento del cerebro, envejecimiento saludable, neuropatologías y salud mental, entre otros. Habrá experiencias relacionadas con inteligencia artificial, realidad virtual y robótica, así como otras que permitirán conocer cómo funcionan los cerebros de insectos o incluso dinosaurios. Además estará presente el robot ATOM (en la foto). El 27 de septiembre, la feria estará dedicada al mundo escolar, mientras que el 28 se abrirá a todo público. Inscripciones en www.neurofest.cl

28
de septiembre

¿Dónde? Plataforma Cultural Juan Gómez Millas, Av. Grecia 3551, Ñuñoa.



CEDIDA